

narlos; y lo que es mas, no faltan europeos racionales que detesten semejante conducta como diametralmente opuesta al honor que rige á los hombres de providad.

Y¿ que diremos del silencio que ha guardado la imparcialicima gazeta Mexicana acerca de la gloriosa y memorable accion del mes de Marzo, en que el invencible, el imperterrito Sr. Morelos robó todos sus laureles á los vencedores de Aculco, Calderon, Guanaxuato, y Zitacuaro? Claramente se dexa conocer, que quando habla la gazeta, es solo para mentir, y que quando calla es para no decir la verdad que aquel publico está palpando. Si alguna vez conbiene que el francmazon Venegas entienda los mortales golpes dados por nuestras valientes tropas, entonces sus dignisimos confidentes y sectarios aprovechandose de las infames señas de la mazoneria, le comunican aquello que juzgan necesario esté en su conocimiento ¿Y no es una cosa escandalosa que sea Virrey en un pais de Catolicos un hombre cuya irreligion es mixta de ateismo, materialismo y francmazoneria? Mexicanos catolicos:¿ como es posible que sabiendo tanta maldad, no pongais remedio en ella? Quitad quitad, de enmedio de vosotros á ese Sultan que solo piensa en continuar el amargo discurso de vuestra miserable esclavitud, y en esparcir disimuladamente las iniquas ideas de su corazon.